

Nuevo homicidio contra indigente opaca las fiestas en Ovalle

Este martes fue encontrado el cuerpo de una persona no identificada que estaba en situación de calle en la capital de la Provincia de Limarí. Es un hecho que se suma a uno de similares características ocurrido en julio en la misma ciudad.

Un nuevo homicidio se registró en la Región de Coquimbo. Fue la mañana de este martes cuando se encontró el cuerpo de un hombre herido con un arma cortopunzante en la comuna de Ovalle, específicamente en el sector Villa David Perry.

De acuerdo a los antecedentes recabados y entregados por la PDI, fueron los propios vecinos quienes en-

contraron el cadáver en un sitio eriazo, próximo a calle Blest Gana con Jorge Peña. La víctima sería una persona en situación de calle que hasta el cierre de esta edición no había sido identificado.

CARABINEROS CONCURRE Y PDI INVESTIGA

Tras ser alertados, Carabineros se trasladaron al lugar, a la espera de la llegada de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones (PDI), quienes recibieron la instrucción de concurrir por parte del Ministerio Público para realizar las respectivas diligencias.

Al respecto, el subpre-

fecto José Cáceres, jefe de la BH de La Serena, precisó que se encuentran desarrollando las indagatorias para establecer la identidad de la víctima y encontrar a los presuntos autores del hecho de sangre.

NO ES EL PRIMERO

Cabe señalar que este no es el primer caso de una persona en situación de calle que muere en estas circunstancias en la comuna de Ovalle. Recordemos que en julio pasado, una persona en situación de calle de 35 años, quien además padecía una discapacidad que le impedía caminar, fue brutalmente asesinada en una sede social abandonada.

